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DÉCLARATION DE LA COMMISSION
EXÉCUTIVE CONFÉDÉRALE 

Les  ordonnances  sur  le  code  du  travail  ont  été  rendues
publiques par le gouvernement : la commission exécutive1

souligne  le  travail  réalisé  par  la  confédération  depuis
3 mois en application du réformisme militant qui se traduit
par  l'obtention  de  certaines  garanties  et  le  blocage  de
nombreuses dispositions. 
A contrario, nombre d'éléments constituent aujourd’hui une
régression sociale et sont en tant que tels inacceptables, ce
qui  explique  notamment  que  dans  les  consultations
officielles et obligatoires qui seront organisées,  FO votera
contre,  et  ce  d'autant  qu'à  la  lecture  des  textes  d'autres
éléments négatifs apparaissent. 
Par ailleurs la commission exécutive  considère qu'il  faut
d'ores  et  déjà  examiner  les  possibilités  de  recours
juridiques  et  estime  qu'il  est  important  que  les
confédérations  syndicales  puissent  échanger  rapidement
entre elles sur la situation. 
Elle  demande  au  Bureau  Confédéral  d’examiner  toute
initiative permettant de développer les positions FO. 
Sur notre site, le 4 pages de la Confédération qui vous dit

toit : FO, ni partisan, ni complaisant

A QUI LE TOUR ?
La ''maison'' prend l'eau au propre comme au figuré.

Pour  le  figuré,  vous en saurez  plus  dans  quelques  jours
après la tenue du CTL (2ème convocation le 13 septembre)
qui  va  entériner  CONTRE l'avis  des  syndicats
représentatifs, la disparition en 2018, de 4 trésoreries : 

Bouaye
Derval
Mindin
Montoir.

Pour autant, ces syndicats n'ont pas  dit leur dernier mot….
Pour le « propre »,  FO s'inquiète du nombre de bâtiments
de la DRFiP44 qui subissent des inondations (à répétition
pour certains!) : 

✗ Saint-Nazaire De Gaulle : c'est sans doute ce site qui a
connu  le  plus  d'épisodes  dont  le  dernier  à  la  mi-août.
Sachant que cet immeuble est en réfection depuis plus de
4 ans, ça laisse dubitatif ! 
✗ Nantes  Municipale :  après  le  déluge  à  Nantes  du
9 juillet 2017, les collègues ont eu la désagréable surprise
d'avoir les pieds dans l'eau et des morceaux de plafonds
tombés en arrivant le lundi matin.
✗ Graslin   : bien entendu nous n'oublions pas Graslin qui a
subi  récemment  des  épisodes  de  poussières  très
inconfortables  dues  à  des  infiltrations  générées
par des malfaçons sur la toiture.

1- sorte de Parlement de la confédération FO

La  faute  à  pas  de  chance  ou  le  résultat  d'un  manque
d'entretien  du  bâtimentaire  depuis  de  trop  nombreuses
années ? Doit-on s’inquiéter pour les autres ?
Ce qui est très alarmant dans cette affaire, c'est quand on
sait  que  les  budgets  sont  fortement  diminués  dans  la
Fonction Publique :  la  moindre demande de travaux doit
désormais  être  l'objet  d'un  dossier  ficelé  pour  que  la
Préfecture donne son aval. 
Le  CHSCT  du  14  septembre  devrait  être  l’occasion
d’évoquer toutes ces difficultés : toutefois nous déplorons
de toujours devoir apprendre ces avaries par les collègues
et de ne jamais avoir la moindre communication par notre
Direction locale. Qu'espère-t-elle ? Que nous ne le sachions
pas2?
N'oublions pas dans notre énumération, les difficultés de la
Tour de Bretagne avec la présence de poussières d’amiante
lors du déclenchement des clapets de désenfumage. 
Fin juin, la Préfète des Pays de Loire a annoncé dans les

médias,  le  déménagement  de  tous  les
fonctionnaires,  dont  bien  entendu  ceux  de
la DGFiP. Depuis, la situation est assez floue :
alors déménagement ou pas ? où ? quand ? 
Les travaux de  surfactage des clapets (action
de  vernir)  effectués  depuis  août  et  jusqu'en
octobre,  ne  règlent  pas  le  problème  de
l’amiante  libéré  lors  de  l'activation
intempestive desdits clapets …
De plus,  côté  sécurité,  le  Syndic  ne  peut  se

dispenser  de  continuer  à  pratiquer  les  tests-incendie  (en
principe  deux  fois/an).  Et  s'il  refuse  de  le  faire,  doit-on
penser que cela cache quelque chose ? Toutes ces questions
seront également évoquées lors du CHSCT du 14. 

SOUTIEN AUX VICTIMES 
DU CYCLONE IRMA

FO Finances  adresse  tout  son  soutien  aux  populations
frappées  par  le  cyclone  Irma  et  toute  sa  solidarité  aux
agents des ministères économiques et financiers affectés à
St Martin et St Barthélémy.
Dans ces moments tragiques, encore une fois, les services
publics vont démontrer toute leur réactivité pour venir au
secours des sinistrés.
FO Finances demande aux ministres de Bercy de mettre en
œuvre toutes  les  dispositions  prévues pour  répondre  aux
demandes que pourraient exprimer les agents victimes de
cette catastrophe naturelle. 

2- N'espérant pas que la communication devienne le fer de
lance de notre directrice (sachant par exemple qu'elle était
absente  lors  de  l'accueil  des  130  nouveaux  arrivants  le
1er septembre !), nous ne pouvons qu'encourager encore et
toujours,  les  collègues  à  nous  faire  remonter  les
dégradations de leur site d'affectation.
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